

# NEWSPAPER

## Babinsa Koramil 12/Wadaslintang Berikan Arahan Kepada Masyarakat Tentang Cara Budidaya Ikan Yang Baik

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jul 21, 2022 - 11:23



*Dalam rangka mendukung program pemerintah di sektor ketahanan pangan, Serda Wahyu Sunarko, Babinsa Koramil 12/Wadaslintang mendampingi dan memotivasi warga membudidayakan ikan gurame dan lele, di Desa Sumberejo, Kecamatan Wadaslintang, Kabupaten Wonosobo. Rabu (20/7/2022).*

Dalam rangka mendukung program pemerintah di sektor ketahanan pangan,

Serda Wahyu Sunarko, Babinsa Koramil 12/Wadaslintang mendampingi dan memotivasi warga membudidayakan ikan gurame dan lele, di Desa Sumberejo, Kecamatan Wadaslintang, Kabupaten Wonosobo. Rabu (20/7/2022).

Desa Sumberejo, Kecamatan Wadaslintang, merupakan salah satu desa yang memiliki potensi sumber daya perikanan. Sumber daya yang potensial tersebut perlahan mengalami penurunan karena harga pakan tidak seimbang dengan hasil budidaya, yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dari sektor perikanan.



Dalam meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian masyarakat perlu diberikan contoh dan motivasi, diantaranya dengan pendampingan dan bimbingan kepada para petani ikan. Peran Babinsa ini bertujuan untuk membantu mengatasi kesulitan dan memberi solusi apabila ada kendala di masyarakat binaannya.

“Sebagai aparat teritorial di wilayah, kehadiran Babinsa untuk memberikan support dan pendampingan kepada warga dalam upaya mensukseskan program ketahanan pangan di daerah, untuk memaksimalkan hasil budidaya ikan, kunci utamanya terletak pada pengaturan kondisi air, pengetahuan tentang FCR ( Feed Conversion Ratio), FR (Feeding rate), SR (survival rate). ,” ujar Serda Wahyu.



Apang seorang warga pembudidaya ikan gurame dan lele menyampaikan, dengan adanya pendampingan Babinsa, dirinya jadi mengerti karakteristik ikan dan cara berbudidaya ikan yang baik.

“Bapak Babinsa, mengajari kami mulai dari pengaturan temperatur air, pembuatan kolam, pembibitan, pemilihan pakan sampai dengan pengembangannya agar cepat besar,” ujar Apang. Kegiatan Babinsa dalam melaksanakan pendampingan ke masyarakat diharapkan dapat menciptakan kemanunggalan TNI dan Rakyat.